

# Encuentran cadáver en la represa La Salvajina

Las autoridades buscan establecer la identidad de la víctima.

CONTENIDO PROMOCIONADO

ADSKEEPER



Únete a WhastApp  
periodicovirtual.com

2 de nov. de 2022 • 1 min read



En Morales, Cauca, las autoridades buscan establecer la identidad de una persona, cuyo cadáver apareció en la represa La Salvajina.

Como bien informaron periodistas de este municipio, en las horas de la mañana de este 1 de noviembre encontraron el cuerpo sin vida, el cual ya registraba marcados signos de descomposición.

"El hallazgo se registró en la vereda Pan de Azúcar y fueron los integrantes del consejo comunitario La Fortaleza los encargados de rescatar los restos humanos y trasladarlos a la morgue de hospital local en las horas de la tarde", indicaron las autoridades.

Se trata de una persona de sexo masculino, se espera que el yin que aún porta sea una buena pista para establecer la identidad de la víctima.